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REQUERIMENTO Nº 1411/2015 
  
 

 
Requer informações acerca de 
lâmpada na Rua Luiz Furlan em 
frente ao nº 33, no Bairro Jardim 
Brasília.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por munícipe, 

Sr. Geferson Gonçalves, residente na Rua Luiz Furlan nº33 Jardim Brasília, 
informando que a lâmpada em frente o seu imóvel, acende, apaga e fica mais 
apagada que acesa;   
 

CONSIDERANDO que, além dessa lâmpada em frente o seu 
imóvel, a do poste ao lado, e de um quarteirão abaixo, também estão com o 
mesmo problema, ficando mais apagada que acesa;   

 
 CONSIDERANDO que, o mesmo fez o pedido de troca de 

Lâmpada no telefone, como não há atendente, ele deixou registrado o pedido 
na gravação;   

 
CONSIDERANDO que, como a troca não foi realizada, o 

munícipe reclamou na secretaria de obras que forneceu um número para ele 
ligar, ao ligar foi informado que o serviço já havia sido executado, porém a 
lâmpada continua com problemas;  

 
 
CONSIDERANDO que, o munícipe está solicitando providências, 

pois o local está muito escuro, oferecendo risco aos pedestres, além de causar 
insegurança à população.    

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A administração vai realizar a troca desta lâmpada? Quando?  
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2º) Depois que o munícipe faz o registro na gravação do telefone 
3455 8101, quanto tempo a administração demora para realizar a troca da 
lâmpada? 

 
 
3º) Por que até agora não foi realizado a troca da lâmpada? 
 
 
4º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de outubro de 2.015. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


